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Sehr. geehrter Herr Kollege-, ‚ 

Ihre Frage Nr. 3’95/Dezembef: 

Welche Notwendigkeit sieht die Bundesregierzmg, die Deutschlandtztkt- 
Taktknotenstruktur zwischen Mannheim und München durch bauliche 
Maßnahmen und/oder digitale Maßnahmen zu verbessern und lässt sich 
hieraus aus den für Mitte Januar angekündigten Untersuchungsergebnzis- 
sen für ein 5. und 6. Gleis bei Stuttgart-Zuflenhäusanf-Feuerbach (Stutt- 

‘ garter Zeitung vom 13.12.2019) ableiten, ob die zusätzlichen Gleise ober- 
irdz'sch oder unterirdisch geplantwerden? 

beantworte ich wie folgt: 

Ob sich eine Notwendigkeit zusätzlicher baulicher Maßnahmen zur 
Verbesserung der Taktknotemtruktur zwischen Mannheim und 
München ergibt, kann erst nach Vorlage der Ergebnisse der derzeit 
laufenden Untersuchungen und. ihrer Bewertung im ersten Halbjahr 
2020 gesagt werden. Dies schließt ebenso die Frage nach zusätzli- 
chen Gleisen im Nordzulauf von Stuttgart ein. 

Ich hoffe, Ihnen mit diesen Angaben gedient zu haben, und verbleibe' 
.mit freundlichen Grüßen 
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